



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

aides à domicile

Question écrite n° 53613

Texte de la question

M. Armand Jung appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les problèmes rencontrés par les familles quant au maintien à domicile des personnes âgées. Dans notre pays, de plus en plus de familles subissent les conséquences du vieillissement de la population. Parmi les grandes difficultés qu'occasionne cet état de fait, il y a l'accroissement des besoins liés à l'accueil des personnes âgées. Plusieurs associations d'aide au maintien à domicile alertent les pouvoirs publics afin que leur mission et leur statut soient mieux reconnus et que le retard pris pour l'agrément des accords de réduction de la durée du travail soit rattrapé. En conséquence, il souhaite connaître sa position sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Armand Jung](#)

Circonscription : Bas-Rhin (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 53613

Rubrique : Professions sociales

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 novembre 2000, page 6425